

Le ministre des Affaires étrangères, M. Brian Cowen

M. Brian Cowen est né en janvier 1960 à Tullamore, dans le comté d'Offaly. Il a fait ses études au Collège cistercien de Roscrea et au Collège universitaire de Dublin.

M. Cowen a exercé la profession d'avocat avant d'entrer en politique.

M. Cowen a été élu pour la première fois à la chambre basse en 1984, en tant que membre du parti Fianna Fáil.

M. Cowen a dirigé trois portefeuilles ministériels : Santé et Enfance; Transports, Énergie et Communications; et Travail. Il avait été auparavant porte-parole de l'opposition pour l'agriculture et la santé.

M. Cowen est devenu ministre des Affaires étrangères en 2000.

M. Cowen est marié et père de deux enfants.